

INDEPENDIENTE

9

29/10/2025

OPINIÓN

Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

I pleito entre el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum y Grupo Salinas de Ricardo Salinas Pliego ha pasado de lo estrictamente fiscal a lo personal. Al menos eso deja el tiempo que le han dedicado en la mañanera del pasado lunes 27 de octubre al tema y que la titular de Inmujeres, Citlali Hernández, haya caído en el recurso de algunos medios para amarrar navajas con el empresario y haya concedido entrevistas para llamarlo "traficante de influencias".

Por lo demás, llamó la atención el cruce de versiones entre miembros del gabinete de la presidenta y Salinas Pliego respecto al supuesto acuerdo con el anterior gobierno federal para pagar los impuestos que hoy son la manzana de la discordia en esta pelea.

Según el empresario dicho acuerdo existió con la administración López Obrador, pero para el actual gobierno, empezando por la propia presidenta Sheinbaum, esa versión no es cierta. "Es falso que se haya llegado a un acuerdo... aunque sí hubo varias mesas técnicas", explicó la mandataria en la conferencia mañanera, en la que también señaló que "si quisieran pagar, podrían hacerlo hoy mismo, sin reuniones ni mesas técnicas. Su contador solicita la línea de captura, no es necesario ningún acuerdo".

En respuesta, el Grupo Salinas ha dicho que sí hubo acuerdos y mantiene su postura de que se trata de "nuestro legítimo derecho a defendernos, incluso ante instancias internacionales".

Para la presidenta Sheinbaum "es un tema jurídico, no político", aunque es evidente que este asunto ya rebasó lo estrictamente fiscal, con un empresario ya metido en la política y hasta visto como candidato en algunos espacios de opinión.

Faltan algunos episodios para conocer el desenlace de esta historia, pero de lo único que podemos estar seguros que la conclusión marcará para el futuro la manera en que se relacionen empresarios y políticos en México.

APUNTES ELECTORALES

Para los que dudan de una posible alianza que se dé -más obligados por las circunstancias- entre el PAN y Ricardo Salinas Pliego, hay un detalle curioso: en su relanzamiento Acción Nacional dio a conocer su nuevo lema, "Patria, Familia y Libertad", y en un post en X el empresario, a propósito de su cumpleaños y el evento para el festejo, compartió las siguientes palabras "Respeto a la Vida. Respeto a la Propiedad Privada. Respeto a la Libertad".

En Campeche, de acuerdo a videos difundidos en redes sociales, la elección de consejeros estatales del PAN acabó en golpes por diferencias de opinión y de procedimientos.

El diputado del Partido Verde Ricardo Astudillo Suárez presentó una iniciativa para reformar la Ley General de Desarrollo Social para incluir el "derecho a vestir con dignidad" junto a la educación, salud y vivienda. En una muestra más de que parece que lo importante es presentar iniciativas, no resolver los problemas del país.

A través de su coordinadora en San Lázaro, Ivonne Ortega, Movimiento Ciudadano solicitó formalmente que las sesiones y reuniones en la Cámara de Diputados sean completamente presenciales.

Mis redes: https://linktr.ee/areyesvigueras



Foto: Gobierno de México